

XXIX

TESTAMENT

DU GLORIEUX SAINT JOSEPH.

—  
*Mon enfant, je vous laisse ma correspondance à la grâce.*  
—

Par la grâce de Jésus-Christ, l'homme devient *participant de la nature divine*.

La gloire répond à la grâce. La grâce est une gloire commencée, et la gloire est une grâce consommée.

En vue de Marie, dont je devais être le gardien et l'époux, et du Verbe incarné à qui je devais servir de père, j'ai été comblé dès ma naissance des faveurs les plus signalées, par l'adorable Trinité. Si j'ai fait de si admirables progrès dans la voie parfaite, c'est parce que j'ai été fidèle aux premières grâces que le Seigneur m'a accordées, cette correspondance à toutes les inspirations de l'Esprit-Saint, à tous les bons mouvements,